

## Burundi : Fidh et Iteka dénoncent le caractère ethnique que prend la répression

FIDH, 14/04/2016 Répression aux dynamiques génocidaires, la réponse de l'ONU doit être à la hauteur (New York, Paris) De retour d'une mission d'enquête menée au Burundi au mois de mars, la FIDH et ITEKA dénoncent les graves violations des droits humains perpétrées au Burundi, en particulier par les forces de défense et de sécurité, sur fond d'identité ethnique et génocidaire. Les crimes actuellement commis pourraient être et être qualifiés de crimes contre l'humanité et diriger vers des actes de génocide Elles exigent une réaction forte de l'ONU, notamment le déploiement de forces onusiennes et d'une commission d'enquête internationale pour enrayer cette dynamique et arrêter des atrocités de masse. Lire l'intégralité du Communiqué